

**(10/4/19) Les cantons de Vaud (Lausanne) et de Genève ont voté, à une large majorité, un moratoire sur le déploiement de la 5G :**

[www.letemps.ch/suisse/5g-vaud-adopte-resolution-un-moratoire](http://www.letemps.ch/suisse/5g-vaud-adopte-resolution-un-moratoire)

[www.letemps.ch/suisse/geneve-adopte-une-motion-un-moratoire-5g](http://www.letemps.ch/suisse/geneve-adopte-une-motion-un-moratoire-5g)

voir aussi [www.teslabel.be/politique/413-en-suisse-aussi-des-partis-sopposent-a-la-5g-et-une-petition-circule](http://www.teslabel.be/politique/413-en-suisse-aussi-des-partis-sopposent-a-la-5g-et-une-petition-circule)